

NDR 2 Moment mal

Montag – Freitag 18:15, Samstag & Sonntag 9:15 Uhr



Diakon Manfred Büsing aus Hannover

Mittwoch, 22. Januar 2025

Auf einer großen Leinwand ist ein leuchtend blau-weißer Himmel projiziert. Wer will, kann sich vor die Leinwand in den Lichtstrahl stellen und dann seinen Schatten in diesen strahlend blauen Himmel mit projizieren lassen. Viele Besucher der Kirche machen mit. Die meisten stellen sich nur kurz hin. Gar nicht so einfach, sich selbst und dem eigenen Schatten zu begegnen. Anders eine junge Touristin: Mit sichtbarer Freude und Lust probiert sie sich dort aus. Spielt regelrecht mit ihrem Schatten. Ich bin richtig fasziniert. Der eigene Schatten steht ja für das, was wir nicht sehen mögen an uns. Was uns fremd und unangenehm ist. Und sie spielt damit. Das ist echt ein Stück Lebenskunst. Dass man seinen Schatten annehmen kann. Und damit auch sich selbst. Wie man nun einmal ist. Trotzdem, sich lieben. Ohne Selbstgefälligkeit. Mit dem Himmel als hellem Hintergrund. Mit Gott, der im Himmel und im Schatten ist. Jetzt wage ich es auch: Mit meinem Schatten spielen und mit ihm Hand in Hand einen Tanz wagen.